



ブラックブルズを応援しよう!

日本リーグ開幕!!

8月26日に日本ハンドボールリーグが開幕します。ブラックブルズは、初戦を石川県で北國銀行と対戦します。

9月23日には飛騨高山ビッグアリーナで今シーズン初の高山での試合が行われます。

皆さんの応援でチームに勝利を呼び込みましょう!



★高山試合の日程 (場所: 飛騨高山ビッグアリーナ)

| 期日 | 時間 | 対戦相手 |
|-----------------|-------|--------------|
| 9月23日(土・祝) | 12:00 | ソニーセミコンダクタ |
| 9月24日(日) | 12:00 | HC名古屋 |
| 平成30年 1月8日(月・祝) | 13:00 | アランマーレ |
| 平成30年 2月10日(土) | 14:15 | 三重バイオレットアイリス |
| 平成30年 2月18日(日) | 13:00 | HC名古屋 |
| 平成30年 3月4日(日) | 13:00 | オムロン |

【前売り券】 大人1,000円 中高生500円
 【当日券】 大人1,300円 中高生600円
 小学生以下は無料

お求めは、臥龍の郷、山都印刷、白啓酒店、ピュア高山、ビッグアリーナ、スポーツ推進課(本庁3階)まで

問合せ | NPO法人飛騨高山ハンドボールクラブ ☎53-3033

高山支団陣屋班、敢闘賞 ~県消防操法大会~

「消防感謝祭」第66回岐阜県消防操法大会が8月6日、瑞穂市中山道大月多目的広場で開催され、ポンプ車操法の部に県内30チームが出場しました。

高山市からは、市消防操法大会で優勝した高山支団陣屋班が出場しました。惜しくも入賞は逃しましたが、訓練成果を十分に発揮され、敢闘賞を受賞されました。

問合せ 消防総務課 ☎34-3792



守りたい人がいる
守りたいまちがある

シリーズ消防団 No.14

上宝支団 第3分団

大家分団長/35人

上宝支団第3分団は、国道471号線沿いの長倉地区、双六地区、見座地区及び宮原地区、管内187世帯を守っています。

管内には、一級河川高原川と双六川が流れており、周囲は山に囲まれた自然豊かな地域で、春から秋にかけては、溪流釣りや水遊び等で訪れる人で賑わいがあります。

上宝支団では、山林が多いことから春季・秋季の訓練において、上宝分署との合同の林野火災を想定した訓練等も実施しています。

今後も、支団、上宝分署、自主防災組織と協力しながら地域の安全安心のために尽力していきたいと思っておりますので、ご理解とご協力をお願いします。



上宝支団 第3分団 大家分団長以下団員のみなさま

消防団員募集中!

詳しくは消防総務課 (☎ 34-3792) または各支所、最寄りの消防署まで

編集・発行/高山市総務部広報情報課
 〒506-8555 岐阜県高山市花岡町2丁目18番地
 TEL/0577-32-3333(代)
 FAX/0577-32-7000 (市長室直通)
 FAX/0577-35-3174 (広報情報課直通)

E-mail/kouhou@city.takayama.lg.jp
 HP/http://www.city.takayama.lg.jp/
 携帯用HP/http://mobile.city.takayama.lg.jp/
 防災行政無線の内容は電話でも確認できます
 ☎0577-35-6000